

LAS INTOXICACIONES CON MONÓXIDO DE CARBONO

El monóxido de carbono es un gas tóxico que puede acarrear daños irreversibles e inclusive la muerte.

Algunas señas y síntomas de intoxicación son: dolores de cabeza, náuseas, mareos, desmayo, debilidad o caerse inesperadamente.

Si usted piensa que está intoxicado con monóxido de carbono...

- EVACÚE EL LUGAR
- LLAME AL TELÉFONO **9-1-1** O AL CENTRO ANTI-VENENO DE QUEBEC AL TELÉFONO **1 800 463-5060**.

Para más información: www.msss.gouv.qc.ca/monoxyde-de-carbone



Santé
et Services sociaux

Québec



PREVENGA

las intoxicaciones con monóxido de carbono

- Limpie su sistema de calefacción cada año.
- Instale un detector de monóxido de carbono. Éste puede salvarle la vida.
- Quite la nieve que está alrededor de su auto y sobre todo despeje el tubo de escape antes de poner el motor en marcha.

Version en espagnol.
Seule la version française fait foi.



Québec 